
 

 
 

COMPTE-RENDU DE L’ 

ASSEMBLEE GENERALE 2019 
jeudi 28 novembre 2019  

(15h / 18h) 

 

Hôtel PAXTON 

1 Avenue Joseph PAXTON – 77164 FERRIERES-EN-BRIE 

 

ORDRE du JOUR 

1. Approbation du Compte Rendu Assemblée Générale 2018.  

2. Rapport Moral par le Président Jean Marie DELAPORTE.  

3. Rapport Financier par le trésorier Raoul LABAL  

4. Publications : PELICAN & Flash par Jean-Régis de VANSSAY  

5. Activités : Sorties C.R. 2018/2019 et Projets 2020 par Monique HEBRARD  

6. Activités : Voyages C.R. 2018/2019 et Projets 2020 par Hélène DARCQ  

7. Site Internet : Bilan 2018/2019 et Projets 2020 par P. BRAIRE 

8. Questions diverses & Clôture de l’Assemblée Générale 
 

___________________________________________ 

 

Membres Présents :   28 

Membres Représentés :  24 

 
1./ Approbation du Compte Rendu Assemblée Générale 2018.  
 

Le Compte-rendu de l’Assemblée Générale 2018 avait été validé en Conseil 

d’Administration puis envoyé par mail aux membres. Il est soumis à l’approbation de 
l’Asemblée Générale 2019 : 

 
Vote : Contre  0  Abstention  0  Pour  52  

Adopté à l’unanimité des présents et représentés. 

 

2 / Rapport moral du Président L'AG du 28 Novembre 2019"   
 



L'AOP rassemble toujours un noyau dur d'environ une centaine d'adhérents fidèles 
depuis plus de 20 ans renforcé par des inscriptions plus récentes sur les vingt 

dernières années. 
 

Les inscriptions nouvelles sont rares, si bien que le nombre d'adhérents payants 
décroit régulièrement. 

 
Notre amicale séduit toujours ses adhérents par les activités durables, proposées au 

fil des années que sont principalement : 
L'AG, le voyage annuel, les Flash, les Pélican, la messe du souvenir, les événements 

exceptionnels tels que anniversaires, hommages aux disparus, soutien aux amis 
esseulés. 

Les visites et conférences organisées par l'AOP étaient aussi appréciées de tous mais 
suscitent moins d'intérêt maintenant. 

 

Le site WEB aussi, après une rénovation prometteuse, n'a pas donné toutes ses 
promesses, faute d'un suivi rigoureux, de mises à jour nécessaires, de gestion des 

contenus, de manifestation d'intérêt des membres de l'AOP ; aussi se pose la 
question ou bien de la simplification du site créé par Implicit pour l'AOP, il y a 5 ans, 

ou bien de son arrêt pur et simple. 
Enfin le bureau a pris acte de la démission de son Webmaster et secrétaire général, et 

devra nommer rapidement les remplaçants lors du CA du 19 Novembre ou de la 
prochaine AG.  

Les documents, matériels informatiques et divers objets, clés, pass, etc… appartenant 
à l’AOP ont été transférés à notre bureau chez SS7. 

 
Subsea7 poursuit son aide précieuse à l'AOP, mais nous a demandé récemment un 

point sur nos éditions et frais postaux jusqu'à présent intégralement pris en charge 
par SS7, cela dans l'optique de contrôle des coûts. (ou de réduction  des coûts). 

2019 aura été l'année du décès de Thérèse Desbois, cofondatrice de l'AOP il y a 35 

ans, notre Amicale lui a rendu hommage lors de sa messe d'inhumation, et plus tard 
cet été par une plaque funéraire, cofinancé par quelques membres de l'AOP et par 

l'AOP, sur la tombe familiale à Dinan. 
 

Enfin, cette année marquant le 35ème anniversaire de l'AOP, un événement a été 
préparé pour combiner en même temps l'AG et cet anniversaire ; l'organisation, la 

participation de l'AOP aux frais de déplacements des membres de province, et le 
budget initial de l'ordre de 20 K€ ont été validés par le Président et son Bureau. 

Une cinquantaine de personnes sont inscrites, bravo aux organisateurs. Le budget 
révisé sera approuvé de façon formelle au CA du 19 Novembre, il sera sensiblement 

inférieur à 20K Euros 
L'avenir de l'AOP est un gros souci pour notre bureau. 

Nous avons bon espoir d'y accueillir 2 nouveaux membres en 2020, ce qui permettra 
de repartir sur des bases nouvelles. 

 

 
Jean-Marie DELAPORTE 
  

 



 

2 / Rapport Financier 
         Par le Trésorier Raoul LABAL 

 

a / Introduction  

A la demande du Président ‘ JM DELAPORTE et du Trésorier T. KRIEG qui souhaitaient 
que je reprenne la suite en tant que trésorier pour l’exercice suivant 2018-2019, j’ai 

accepté ce poste.  

 
La passation de pouvoir s’est très bien passée, seul handicap durant deux à trois mois 

avec notre banque la Société Générale, j’ai manqué d’informations mensuelles sur 
nos comptes.  

Cette situation m’a forcé de demander à notre Président que l’on procède à 
l’ouverture de nos comptes sur Internet. Ce que nous avons effectué.  

Cette action entraine un cout de gestion supplémentaire de 10.20 € /Mensuel de 
cotisation JAZZ associations, soit 122.40 € annuel.  

 
b / Adhérents 

 

Le tableau ci-dessous présente l’évolution du nombre d’adhérents et du montant des 

cotisations sur les six dernières années 

 

 



 

Le nombre d’adhérent marque à nouveau un recul de 24 participants.  

Ce qui représente un montant de 945 € sur nos entrées en trésorerie.  
 

La générosité de nos adhérents sur les Dons représente un montant de 1135 €.  
 

Le montant global des adhésions et dons est de 6160 €  
 

Note : Ce recul est dû à des décès ainsi qu’à des radiations d’adhérents n’ayant pas 
cotisé.  

 

Nous avons enregistré l’arrivée de 7 nouveaux adhérents. 

  



c / budget réalisé sur l’exercice 2018-2019 au 31-10-2019  
 

• Compte tenu de notre trésorerie (compte courant) avec l’approbation de notre 
Président nous avons dû effectuer des restrictions budgétaires.  

• Développement du site WEB (litige sur le développement de celui-ci par la 
société Implicit ayant une facture de 2000 € non régularisée par manque de 

précisions sur les items mentionnés) .  
 

Postes n’ayant pas d’incidence budgétaire sur cet exercice  
- Communication Flash – Pélican,  

- Voyages.  

- Conférences - visites  

 
Le compte d’exploitation laisse apparaitre un CA de 55 140.00 €  

Dépenses de 52 351.88 €  

Soit un résultat Positif de 2 788.12 €  
Provision Implicit 2 000.00 €  

Résultat net 788.12 € 

 

TRESORERIE AU 31-10-2019  

 

 Synthèse des comptes au 06/11/2019  

AMICALE DE L'OFFSHORE PETROLIER  
FR76 3000 3039 0000 0366 1812 893 03900 Solde : 22 218,25 EUR  

AMICALE DE L'OFFSHORE PETROLIER  

FR76 3000 3039 0000 0372 6674 562 03900 Solde : 8 615,91 EUR 



 



 

4 / 35 Ieme ANNIVERSAIRE  

 
Le budget prévisionnel de cet évènement a été évalué a : 21.625 € pour une 

participation de 50 personnes sur une durée de 2 jours valide par notre Président et 
le bureau. 

 
Cette mission a été confiés à Mr P. BRAIRE & H.DARCQ .  

Nous remercions ces organisateurs de la bonne Gestion de ce Projet à ce jour. 
 

Récapitulatif Estimation budget  21 625,00 €  

Dépenses  19 649,37 €  

Recettes  2 700,00 €  
Cout Manifestation  16 949,37 €  

 

L’imputation de cette manifestation sera répartie sur l’exercice 2019 & 2020  
 

Le compte courant de l’AOP pour le règlement des différents événements est 
approvisionné par un transfert de notre compte livret sur compte courant + la 

participation de nos adhérents dont vous trouverez les détails ci- après.  
 

Notre compte courant au 23 -01- 2019 était de  33.159,19 €  
Premier Transfert le 15-10- 2019     10.940,92 €  

Solde au 31-10-2019       22.218.25 € 

 
Les évènements du 35 Ieme ANNIVERSAIRE n’étant pas clôturés nous devrons 

effectuer un deuxième transfert de l’ordre de : 8 100.00 €  
Le résultat de ces opérations ramènera notre compte LIVRET : 14 118.25 €  

Veuillez trouver ci-dessous la planche N°2 incluant les débours de cet 

événement au 31-10-2019. 

  

 



 



 

5 -CONCLUSIONS  

 
Nous remercions Subsea 7 de leurs soutiens tant par notre hébergement que par les 

facilités matérielles qui nous sont consenties.  
-Nous devons-nous mobiliser pour le recrutement de nouveaux adhérents afin de 

maintenir le montant actuel de nos cotisations.  
-Les DONS seront les bienvenus 

-Reprendre le site WEB au moindre cout afin d’améliorer la communication.  
-Merci aux membres du bureau pour leur dévouement et leurs actions lies aux 

développements de leur mission.  
Je tiens à disposition le détail des comptes pour tout adhérent qui en ferait la 

demande.  
 

Je vous propose de voter à main levée :  
 

Etes-vous « POUR» le quitus de la gestion financière de l'AOP ?  

 
Vote : Contre  0  Abstention  0  Pour  52  

Adopté à l’unanimité des présents et représentés. 

 

Merci pour votre vote et pour votre attention.  
 

Raoul LABAL  

Trésorier 

 

Nos publications depuis la dernière AG 2017 
    Par Jean-Régis de VANSSAY 

Voici mes engagements pour cette fin d’année 

Le Pélican N° 87 

J’ai commencé un draft qui peut être terminé rapidement (Fin de cette semaine). 

Tous les articles sont prêts, il ne me resta qu’à relire, compléter le calendrier des 

événements et à faire le Sudoku. 

On peut envisager d’ajouter au prochain Pélican le compte rendu de l’AG et du 35e 

anniversaire. 

A-t-on déjà la date pour la prochaine messe du souvenir ? 

Le prochain FLASH pourrait paraitre fin décembre ou début janvier. 

  



 

 

Prévisions 2020 

 

Le Pélican  

La parution de notre revue en 2020, devrait être assurée au rythme de parution de 

2019. La réalisation de ces Pélicans n’est pas une mince affaire et j’espère toujours 

pouvoir compter sur de nouveaux auteurs. Les sujets ne sont pas limités à nos 

expériences professionnelles. 

 

Pour que continue à vivre notre Amicale, le Bureau et moi-même avons besoin de 

vous. Faites-nous part des sujets qui vous intéressent et que souhaiteriez voir 

évoqués, vos suggestions et vos propres articles sont les bienvenus. Si vous ne vous 

sentez pas l’âme d’un rédacteur, je suis prêt à vous aider et mettre en forme avec 

vous vos idées. 

Adressez vos articles, vos papiers sous forme d’un fichier par mail à : 

blavous14530@gmail.com  

Mais pour ceux qui le souhaitent, vous également m’adresser vos écrits et vos photos 

par la poste (je garantis de vous les retourner très vite) à la permanence de l’A.O.P. à 

Suresnes. 

 

Le stock d’articles divers et variés devrait cependant permettre la publication de 3 

numéros (février, mai, septembre). 

 

Le Flash  

Seulement 2 Flash publiés cette année. 

La question du Flash à envoyer par mail est toujours d’actualité si nous voulons 

retrouver un rythme de 4 Flash par an en alternance avec le Pélican. La version en 

ligne permettra même de faire des Flash plus fréquents en fonction de l’actualité. Et 

les adhérents pourront le consulter directement en couleurs. De plus, cela allégera 

considérablement les mises sous enveloppes et évitera les problèmes que nous avons 

connus cette année avec la Service Courrier de Subsea 7. Nous vous demanderons 

d’approuver par vos votes cette décision. 

 

Vote : Contre  0  Abstention  0  Pour  52  

Adopté à l’unanimité des présents et représentés. 

Henri FLESSELLE suggère d’envoyer par mail un lien sur le site pour accéder aux 

Pélican et Flash. Cette excellente suggestion est adoptée et sera mise en œuvre pour 

le prochain Pélican. 

  

 



 

ACTIVITES LOISIRS SORTIES  
    Par Monique HEBRARD 

2018-2019 
14 FEVRIER 
MUSEE DE LA CHASSE 
Visite annulée, 1 seule inscription,  

 

2020 
Visite des coulisses de l’UNESCO à Paris le 13 février 2020. 

L’envoi de l’annonce se fera début décembre 

Comme le disais Monique l’année dernière, par manque de participants, il devient 

difficile d’organiser des sorties ; il faut un groupe d’au moins 15 à 20 personnes. 

 

Patrick Braire propose d’organiser une « Visite du Château de Champs sur Marne », 
en 2020. 

 

Voyages / Evénements 
    Par Hélène DARCQ 

2019 

Nous avons été encore très heureux cette année de constater que nous gardons de 

nombreux fidèles adhérents, qui aiment et participent à nos voyages.   En outre, et 

grâce aux voyages « d’amis » nous avons pu récupérer de nouveaux Adhérents à 

l’A.O.P. 

MAI 2019 nous a fait découvrir la Presqu’Île de GUÉRANDE, organisé par Patrick à 
la demande des Anciens et Amis d’Entrepose 

 

En septembre 2019, Les POUILLES en Italie. Nous étions 28 participants pour 

notre voyage annuel de l’A.O.P. au POUILLES, sous un soleil radieux et une ambiance 

fort sympathique. Il nous reste à finaliser le compte rendu afin de graver tous nos 

beaux souvenirs dans nos mémoires. 

Nous espérons également que la célébration du 35e nniversaire de l’A.O.P., 
organisée en même temps que cette Assemblée Générale vous donnera entière 

satisfaction.  

Patrick BRAIRE a consacré une grosse centaine d’heures depuis Juillet à la 

préparation de l’A.G. et de l’organisation ‘’festive’’ pour le 35 ème Anniversaire de 

notre Amicale. Ne pas oublier l’assistance d’Hélène pour venir à bout de la mission. 

Prévisions mai 2020 et septembre 2020 

Nous allons proposer pour mai l’ALSACE, toujours organisé par Patrick à la demande 

des Anciens et Amis d’Entrepose. 



 
 

Pour septembre 2020, nous sommes en cours d’analyse de différents devis à 

destination de MOSCOW / ST. PETERSBOURG, l’AUTRICHE et l’ANDALOUSIE. 

Les devis sont à l’étude. 

 

 

Point d’étape sur l’état du site Internet 

Par Patrick BRAIRE 
 

Pour ma part, je commencerais par rappeler que je suis revenu au Bureau 2018/2019 

avec pour objectif de pouvoir « changer » le Site, c'est-à-dire le simplifier avant tout.  
J’avais formulé une demande de pouvoir confier les travaux à effectuer sur la 

structure du Site à un autre Web Designer qu’Implicit.  
La mission (contrat) confiée à Implicit n’a jamais été aboutie !  

Aujourd’hui, 1 an après, aucune décision en ce sens n’a été engagée…  
 

SITE  
Je souhaite qu’une décision pour l’avenir de ce Site soit prise rapidement, dans l’état 

actuel des choses le minimum serait de récupérer tous les Mots de Passes, 
Identifiants…etc, pour permettre à un pro (que je ne suis pas !) de rentrer dans je 

corps du Programme, et j’ai proposé de les demander / obtenir de R.D. à qui nous 
allons payer une facture (pour laquelle je n’ai pu consulter aucun des justificatifs 

produits). 

 
8. Questions diverses & Clôture de l’Assemblée Générale 

 

Du fait de la Démission de Jean-François DEVILLERS de ses postes de Secrétaire 

Général et Webmaster, l’Assemblée a procédé à l’élection de 3 membres du Bureau 

qui seront en place jusqu’à l’Assemblée élective de 2020. 

Ont été élu : 

Patrick BRAIRE au Poste de Webmaster 

Maurice GAULIER au poste de Secrétaire Général Adjoint 
Jean-Régis de VANSSAY au poste de Secrétaire Général. 

 
 

Vote : Contre  0  Abstention  0  Pour  52  

Adopté à l’unanimité des présents et représentés. 

 

ANNEXE : 
 

Budgets Réalisé   2019 -2020 rev 5 


